
A Die, le 19 novembre 2008 
 
A mesdames et messieurs les administrateurs du C.A de l'hôpital de Die, 
 
Nous nous adressons à chacun d'entre vous car le 24 septembre 2008  vous avez voté 
majoritairement pour le "plan d'évolution de l'établissement", projet gouvernemental  
présenté par le directeur. 
 
A présent nous sommes persuadés que de bonne foi vous avez cru préserver l'avenir 
de notre hôpital, vous avez cru en la valeur des réserves émises. Mais nous pensons 
que  vous avez été abusés comme le sont les diois quand on minimise la portée de 
cette profonde et dramatique transformation de l'hôpital. 
 
Nous savons que vos réserves émises lors de ce vote ont été ignorées. Par contre votre 
acceptation majoritaire du plan, a été largement utilisée. 
 
A tous les niveaux de la hiérarchie on s’en est servi pour justifier sa mise en place !  
 
Ainsi, lors de la dernière rencontre entre l'ARH et la Communauté de communes, le 6 
Novembre, le directeur de l'ARH a clairement dit que le vote effectué en septembre par 
le C.A de l'hôpital  vaut décision et les propositions votées signifient transformation de la 
maternité en centre de périnatalité et transformation de la chirurgie en chirurgie 
programmée, applicables en l'état dés le 1er janvier 2009. 
 
Quant à Mme la ministre Bachelot interpellée sur le sujet de l'hôpital de Die par le 
sénateur drômois B. Piras à la séance du Sénat du 28 octobre 2008, elle a constaté que 
les instances de l'établissement de Die ont approuvé le plan présenté . Elle a, par 
ailleurs, insisté sur le manque de chirurgien, justifiant ainsi la suspension d'une chirurgie 
d'urgence. Nous constatons  à ce sujet, la responsabilité des instances décisionnelles 
qui ont tant tardé à publier le poste vacant de chirurgien. 
 
Mais fort heureusement vous avez voté sa parution. A ce jour, nous apprenons la 
candidature spontanée d'un chirurgien pour le poste de l'hôpital de Die ! C'est une 
nouvelle formidable. 
 
Nous espérons que vous pourrez le plus vite possible  délibérer lors d'un nouveau C.A. 
pour que soient appliquées les promesses du directeur de l'ARH qui a annoncé que « si 
une  candidature se présentait on pourrait évidemment admettre l'embauche immédiate 
du chirurgien sans passer par la publication ». Il y a urgence à revoir  les points votés au 
dernier C.A., à la lumière de cette candidature.   
 
Nous attendons de nos élus, de nos représentants et des administrateurs de l'hôpital 
qu'ils défendent l'intérêt des Diois. Nous vous demandons de bien vouloir tenir compte 
de l'inquiétude fortement justifiée de la population. Comment peut on accepter un 
système de santé qui s'installe sournoisement, sacrifiant l'humain avec une logique 
comptable d'entreprise privée ? 
 



Ne nous laissons pas endormir par des discours mensongers ou lénifiants. 
 
Pour notre part nous ne faiblirons pas, nous serons encore vigilants et présents lors du 
prochain C.A. 
 
Nous comptons sur vous pour réagir dans l'intérêt de tous, pour défendre notre hôpital, 
notre sécurité, notre avenir, l'avenir du pays, pour nos vies. 
 
Pour le collectif de défense de l'hôpital de Die : 
Claudine Giron, 
Nathalie Alard 
Affifia Kadri 


